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Cd. Valles, SLP. a 1º de Julio del año 2007

Hoy sábado comienza otro mes ya 1º de julio del año del Señor 2007.

De la gran muralla hablaba el Hijo mío Gu, las enrejadas ponen también en cada uno de sus

corazones y dejan al bien mío fuera. Patrañas les parece a algunos las cuestiones santas, piensan que

las oraciones y rezos son obsoletos a estos tiempos.

Lo más temeroso es que piensan que tienen la razón. Y siendo así, peligran en perderse.

Si tienes en tu casa a tal individuo, la única arma que tendrás es la oración y el buen logro, Jesús hará

el resto. Hijitos duros de alcanzar son.

Otros más sin embargo se acercan más a Jesús mediante la Eucaristía y goza el corazón suyo.

Benditos mis hijos que en El confían.

Los riachuelos no se hacen esperar, frondosos van cuando amanece después de una noche lluviosa.

Así su caminar cuando le llueven oraciones y ayuno, se desbordara en ayuda al prójimo y contento de

Dios que los reforzara y aligerará el camino.

No saben ayunar por eso les cuesta.

Cuando se prioricen en Dios y el prójimo sabrán de lo que hablo.

No es fácil ciertamente el ayunar cuando te levantas pensando en el banquete. Levántense con una

oración y entréguense a su dueño, quien les llevara de su mano para no errar el camino.

Ofrezcan un día sus desvelos o malpasos que sería una forma de ayuno, sus tristezas conviértanlas en

alegrías y sería  ayuno de igual forma.

Formas de ayuno son tantas mis hijitos.

¿Qué más te gusta? ¿Acaso orar? Bueno fuera, entonces reclínate más tarde y ofrece en comunión

las labores de la tarde.

Haz para tus hermanos y estarás orando también.

Solo siente a tu Dios y todo te será más sencillo, sean sensibles ante el dolor de los demás y podrán

servir con amor a Dios.

Comprendan que el amor sin caridad no es amor completo.

Construyan en la fe y el amor.

Sublime es la esperanza es a otro grado.

Porten la esperanza y les hará sensibles a lo que pide Dios de ustedes su pueblo.

Les elige Dios, solo aprendan a escucharlo, abran sus oídos del alma y escúchenle. El  les habla a su

oído con amor, les responde y les premia también si es el caso.
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Que la paz y el amor del Padre les ayude siempre para legar a los suyos la vía que conduce y los

salva.

Les ama

Maria.

Jesús soy, sencillo no es necesario adornar mi nombre pues es conocido por muchos por gracia de

Dios. Cerca estoy de ustedes, tanto que tal vez se espantarían si me hiciera presente para sus ojos

encarnados, a su vista digo.

Cerca de quien me pide, lejos de quien me odia.

Se unen para alabar y dar Gloria a su Señor Dios, pues sépanse mis amigos, mis hermanos que

aunque uno solo sea el que me llame ahí estoy con él.

No disparen dardos a quien no está presente, ámense  y comuníquense que la unión les fortalece,

concilien partes ¿o qué? ¿Piensan estar enojados siempre con sus hermanos? Eso no es posible si

quieren ver el rostro de tu Señor.

Por eso os digo, concíliense en Santa Paz, hablen, digan lo que esperan, no critiquen, perdonen y

atiendan a sus familiares y amigos.

Se buscan pelitos por no hacer las cosas bien. Dios les permite equivocarse y levantarse, por lo tanto

si han equivocado el paso recupérenlo con mi ayuda.

Pero no pequen mas cuando se acerquen al Altar, si tienen querellas contra su hermano es mejor que

regreses y corrijas el paso con la ayuda de tu Dios.

Pedían desde pequeños para ustedes, hoy piden para sus hijos e hijas, ya verán como El Padre

resuelve todas sus necesidades si confían.

Glotones son quienes siempre en comida piensan. Sean  glotones en el amor de Dios y reciproco sea.

Mi Padre les ama tanto hoy en el minuto actual te lo digo, les ama tanto que perdona y olvida, pero

como buen Padre ve los errores de sus hijos que afloran en el día.

Que hace el buen amo a su mascota sino bañarle cuando se ha ensuciado, así mismo el Padre lava

las heridas y las cura y cicatriza.
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Y si en Él confías, aparte te da una recompensa grande.

Fieles servidores ocupa el Padre mío y de ustedes que le ayuden en sus obras indignos se dicen unos

aduciendo a pensar ¿Quién sería perfecto a su Dios? Díganmelo ustedes.

Servidores que se identifiquen con el amor a sus semejantes para llevar a cabo la obra del Padre.

Porque quien quiere a su hermano querrá evitar su perdición y le ayudara y mostrara la palabra de

vida.

A quien iremos dicen y yo me apunto primero para llevarles de la mano al Padre.

Si ven que su hermano se ha perdido en el camino, acercarse a él y conducirlo a la vía.

Aconséjenle dejar el camino fácil de la perdición y trabajar en su salvación.

No quieran ser doctos en la materia para dar un buen consejo si lo dan con el corazón y lo iluminan

con la eucaristía.

Una llamada a tiempo salva a muchos de caer en lo profundo del foso humeante y pestilente.

Decídanse al bien, servir y el Espíritu Santo guiara en el salvamento de hermanos que se han quedado

varados y esperan por ser recordados, tomados en cuenta.

Mi Padre les llama a servirle pronto a cada uno les mostrara su misión.

No se enfrenten a querellas, mejor arreglen con calma el problema ¿Qué tienen en contra de su

hermano? Cualquiera que sea el problema si lo pones en manos del Padre, prontito se arregla.

¿Qué porque les recalco lo dicho? Porque seguís en estado de pena/oprobio.

¿Queréis pelear siempre? Conozco un lugar donde lo hacen siempre: La geena.

No he venido a amonestarles, solo les digo que bien hace quien las cosas quiere arreglar, pedid

perdón por las ofensas y ya olviden y ya perdonan y ya se acercan a entregar su ofrenda.

Les presto mi hombro donde podéis llorar, mi oído para escuchadlos, en mi corazón guardare cuanto

perdonéis lo dañado.

Le gritare fuerte al oído del que no quiere escuchar y así llegara solo un silbido le hará recapacitar.

Hay a quien no le gusta recibir, ni que le ayuden porque dicen no querer deber a nadie nada, aquellos

que así piensan cuanto han de deber al Padre de ofrenda por la vida que les ha dado y si El Padre

pide amor, pero el amor sin obras no lo es.

Entonces cuando llegue su hora ¿Qué ofrecerán al Rey? Si no han permitido a otros hacer obras por

medio suyo por estar faltos de caridad.

Recuerden como las cuentas del rosario rezad, así se hilan las ofrendas que haz de entregar, como la

caridad la piedad, el amor y demás.

Fraternité recordad.
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Les ama su Señor

Jesús

3 de julio del año del señor 2007

Buenos días Esthercita soy tu Señor la Luz que envuelve corazones y les deja chispeantes de amor.

No reconocéis el amor, el corazón sin amor vacío queda. Amén de corazón chispeen de amor

constante.

Cuando han visto el canario trinar sus cantos, lo ha hecho por amor pues su canto trae contento.

Su actitud ante el prójimo da la diferencia.

Sus fluidos intercambian los enamorados pero más enriquecedor es el amor que se dan pues fluidos

sin amor no sirven, es basura para el espíritu.

Ámense y enriquecidos irán por la vida, riqueza que les tributara en Dios, amen y serán luz con este su

Dios.

Para dar/ofrecer desprecios no os tengo que rogar, se las gastan solos.

¿Por qué les es tan fácil caer y no levantarse? Dicen querer ser a imitación mía o de María la Virgen

Madre del Redentor. ¿Y qué esperáis? Si os cuesta tanto es mejor que empecéis ya.

Les comprendo por supuesto que si, solo les pido poner más de parte suyo.

De cierto que es que solos no podrán limpiar el mundo que sucio es, entonces no se tomen tal por

tarea, mejor construyan donde están fuentes seguras de amor y perdón.

Distribuyan cuanto soy en ustedes, no me quieran escasear. Que conmigo entre más das mas tendrás,

no es como la demanda y oferta, que a más- menos.

Sumen y tendrán para llevar al Cielo.

Les amo, sigan lo dicho y fortalecidos serán en el amor y la Buena Cosecha.

Jesús
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4 de julio del año del Señor 2007

Bendición de parte del Dios Uno y Trino, Soy Jesús, alegres mañanitas cuando sale el sol cantan

ustedes, mas cuando nublada su vista no le ven, mas sin embargo está, igual de alegres serán por los

días.

Como el viento amortigua las hojas en su caída libre, así su salvador les acolchona su estancia por la

tierra, pues el mundo lleno de incomodas espinas hasta que lo permita el Padre.

Agolpada en el pecho la felicidad no sirve de mucho, derrochen su alegría por el mundo.

Tomen su vida con el consejo de este su Dios. El Padre les ama, ámenlo y ámense.

Jesús

Por la tarde del 4 de julio de 2007

Soy María de la Concepción Santa, hijita estoy aquí y tu dispuesta a servirme.

Grande, grande mundo es por sus rededores en aparecida se han debido tomar acciones de urgencia

en las labores Santas ya conocidas, actualícense Gu y hermanos.

De cierto es que se hila comenzando del cabo suelto y se crean hermosas prendas.

Por lo tanto esperen las instrucciones de quien levanta el Báculo.

En la Curia Romana se dan los avisos, el caparazón abren y la luz entra por doquier Gu solo hablo lo

que veo.

Agonizan unos y nacen otros. Pero hay quien muerto en vida sigue y es por no querer escuchar, por

no concebir la Fe, ni el Cielo menos el Infierno.

Respiran, comen, sufren y lloran, son felices artificiales y al final no hallan lo que su corazón buscaba.

Porque viven en la carne y no en el Espíritu.

Dios los quiere felices, despiertos, vivos en la fe, la esperanza.

El desamor cargan los orgullosos, temor cargue el orgulloso, porque obtendrá pena dolorosa.

¿Qué esperan obtener mis hijitos en tan corta experiencia comparada con la eternidad?

¿Qué esperan encontrar al otro lado del llamado túnel?

¿Qué rostro les gustaría ver cuando no respiren más sus bocas?

Quiéranse, trátense bien les sugiero, que su estancia corta es en ese cuerpo que les da asilo, apenas

si es un respiro de Dios y cumplen cien años y ¿Qué es lo que hicieron?

Anímense y vivan alegres mientras su Dios les observa lejos.
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Traten con el amor de ser perfectos a su semejanza de Dios.

Humanidad espirita,

Levántate y anda.

Anda a la salvación

Marchaos ya en pos de

La alegría del padre

Les ama María Santa

5 de julio del año del Señor 2007

Todas las ayudas que pueden dar a sus hermanos enfermos son regalos/ofrendas para su Dios.

Soy María Virgen Madre de Jesús y todos mis hijitos por el mundo.

Sus manos, queridos míos, son necesarias para abatir la maldad, solo júntenlas y oren.

El día es corto ya, se agota el tiempo, la humanidad en su conjunto se callara un solo segundo para

escuchar la voz en su interior que les insta a cambiar.

Es necesaria la convivencia, la alegría entre ustedes, sus risas alegran a su señor Dios, les ama y se

alegra de ver sus rostros risueños de felicidad sana.

A Dios no gusta le muestren una máscara de payaso sonriente, Dios vuelve a deciros, les ama y desea

su felicidad completa, llena y esa la da Él.

Tristes las madres que no tienen comida para sus hijos o quien para medicina le falta. ¡Ah, mis hijitos

buscan en donde no hay! . Que les diera yo a mis hijos. Me decían “La Madre del Nazareno”. Soy la

Madrecita de todos, ah como sufro por mis frijolitos que no quieren cambiar.

Y ahí quien da alegrías completas enrolados que van por la Vía perfecta.

El que se siente Rey manda hacer una capa color carmesí con abotonadura de oro y piedra preciosa.

Si bajo esa capa cobijara a mis hijos que nada tienen…

Cosas que se ven por el mundo Esthercita, Dios te libre de conocer cuánto ofenden a su Dios.

Precisara Dios de llevar sus ojos cubiertos con un paño para dejar de ver el derroche que hacéis

cuando otros no comen.
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¿Qué les duran los bienes terrenales?

Feliz el que se alegra de ayudar a su hermano porque no quedara sin recompensa.

Ayuden pues mis hijitos y más de valor tiene la ayuda espiritual que puedan repartir. Hablen

convencidos para que les crean, de las bondades de su Dios pues son sus hijos y el vela por ellos.

Les ama

María

De la Cruz que llevó Cristo a cuestas, saldrán muchas astillas de madera, cada astilla una Cruz, cada

Cruz una vela para dar luz a los corazones de sus hijos que en Él confían y esperan.

Tú que lees hoy, eres una de esas cruces que espera que el Redentor le guie para cenar en su mesa.

No te quedes inmóvil. Trabaja para tu Dios que en los cielos te espera.

Ponte la armadura. E.S.

7 de julio del año del Señor 2007

Buenos días Esthercita soy yo tu Señor Rey de Gloria como dicen, bendición os doy, por vuestros

pecados, he pagado ya.

Corrigen sus vidas y les queda el temor de cómo pagarán al Padre por cuanto hicieron, teman si, pero

por ser complacientes con el pecado porque con ello ofenden al Padre y Él que es El Bueno te toma

medida y corta si es su deseo.

Cuantas veces hay que perdonar solían decirme entonces, y ¿Qué les respondí? 77 veces y las

necesarias, no os canséis de perdonar porque el Padre que es bueno perdona y OLVIDA, entonces

¿Por qué temen? Si solo les corresponderá “según a su alma haga falta” para tocar los aposentos del

Padre.

Amen a Dios, teman el furor de Dios; ofenderle, por lo demás El que es su Padre les comprende. (Leer

Efesios, Mateo, Isaías 8,13, Zacarías 5,9)

Si ustedes Hijos de Dios han creído que he sido enviado para su salvación ¿Qué les ocupa entonces

sino buscar santificarse?
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No os preocupéis ni ocupéis el tiempo sagrado del Padre pensando en su Juicio individual, mejor

adornen sus vidas de caridades, justicia, verdades, haced el bien al hermano pero hacedlo bien sin

vanagloriarse de sus ayudas que prestan, porque quien les enseña a perdonar no contara sus aciertos

sino tus desaciertos.

Empujen la palabra fuera de sus labios, la palabra de sabiduría que da Dios para rescatar muertos.

Enciéndanse del amor de Dios, que es piedad y contento, alegría y paz.

Revístanse del ser nuevo con el Espíritu, que la espada limpie los caminos, busquen los preparados

del Señor e infundan esperanza de que se a de cumplir lo esperado, la promesa que ha hecho Dios a

los suyos siempre

Jesús

Atiendan al Señor, alabadlo, adórenle, busquen su misericordioso corazón.

En calma la tarde esta Gu pareciera que nada aconteciera, sin embargo El Plan en marcha va para

Gloria del Padre y redención vuestra.

Jesús

Quien los ama.

11 de julio del año del Señor 2007

Soy tu señor Cristo Jesús quien se ofrece en el altar.

Cristo el olvidadizo me dirían acaso si yo me olvido de ustedes, como no es así solo Cristo Jesús.

Cuando todos sean uno entonces sabré que no olvidaron a su Dios. Ten en cuenta Esthercita que

ninguno que se diga Hijo del Altísimo preferirá los placeres del mundo, la idolatría.

¿Qué de aquellos que dan su vida por tener los placeres del mundo y de la carne? Se ofrecen a Satán,

venden sus almas para tener más, cierto es que dichos seres, no tienen el conocimiento de Dios en

sus conciencias porque saciadas van de desperdicios sus mentes.

Cierto es que más dolor siento al ser testigo de un tropiezo de quien creo ya a salvo que de quienes

siempre han pecado, pero me ocupan más aquellos que negra es su estampa, aquellos que caminan
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sus conciencias porque saciadas van de desperdicios sus mentes.

Cierto es que más dolor siento al ser testigo de un tropiezo de quien creo ya a salvo que de quienes

siempre han pecado, pero me ocupan más aquellos que negra es su estampa, aquellos que caminan
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descompuestos por ellos, me paro en las mañanas de sus días a hablarles a gritarles que vengan y se

acerquen al señor quien les guía.

Un llamado hago a ustedes pueblo mío para que no abandonen a quienes caminan cerca de ustedes,

si por tu camino te encuentras a un perdido, llámalo a la Fe, háblale de mi yo haré el resto. Pueblo mío

os necesito ya. Levanten sus tiendas y anden, y cuando hablen encomendados por mí, hablaran

verdades, darán luces he iluminaran los caminos de esas almas sedientas de su Dios.

Es difícil que lo es; lo sé, hablar sobre un Dios que no se ve, por eso la importancia de sus testimonios,

hablen del amor de Dios que muchos de ustedes han conocido en propia vida. Si no les basto con el

amor que desprendí recién me entregaron a la Cruz, demuéstrenles entonces que Dios no se ha

quedado atrás, sino que a través del tiempo sigue dando/regalando sus bondades.

Es necesario que se vuelvan a las escrituras, la Palabra Santa, palabra sabia y eterna.

Convencido estoy de que no negociare con el que me pide abandonar mi Misión Salvadora.

Puesto que Satán desea que me olvide de ustedes; dice – “dame a los que te han olvidado, ni quien se

acuerde de ti”-

Por eso os digo No negociare con él.

Tal vez sí.. se que muchos me olvidaron y conozco de igual forma, que todos tienen la oportunidad de

salvarse y aun así que la despreciaran, se las pondría delante del rostro suyo y cuando sepa que han

entendido y aun así no quieren salvarse, solo así desistiré, no en mi olvido, si en mis intentos de

llamarles.

Respetuoso soy como El Padre os a dado su anuencia de/para elegir, yo os respeto.

Cambios habrá se os ha dicho, cambios se ven todos los días pero pareciera que solo desastres ven,

¿acaso no os dará Dios cambios favorables? Todos Hijos míos, hermanos también es para Gloria del

Padre.

Decidme pues, ¿no es acaso que cuando en el nido algún huevo se ha podrido lo saca la marchanta

para que siga empollando la patrona de los huevos, la gallina? Si un huevo se pudre se tira y ya, y no

es que no se le diera la misma atención que a otros, igual se os trata. Caminen pues en la Fe y el amor

y nada os pasara, pero caminen gozando de las bondades del Padre que les da a diario. Gócense en

la alabanza a su Dios. Dispensen los errores de sus hermanos, quiéranse, ámense, tomen en serio el

parentesco que las incongruencias no desigualen, amarse os digo y os dejo por hoy mis amores.

Jesús

12 de julio del año del Señor 2007
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Buenos y hermosos despertares mis hijitas e hijitos, Soy María su Madre del Divino Cielo. Alegría de

aquellos que creen, porta el corazón suyo, no están más insípidos, ahora portan el sabor de Dios

vuestro Padre.

No les será tan fácil enojaros ahora pues el hombre renovado que sois se los impide.

Alegría en mis adentros por sus aciertos de vida.

Cantando van quienes se saben de Dios y esperanza guardan para encontrarse en su abrazo.

En los quehaceres de la casa solas las madres conocemos de nuestro deberes, no es necesario que a

una madre se le recuerde que ha de dar de comer a sus retoños.

El hijo siempre abriendo el piquito como las aves en el nido. Pobres hijos míos aquellos en donde no

se da abasto con la comida.

¿Recriminan a la madre entonces mis hijitos? No, mis criaturas saben cuando no hay y no molestan a

su madre pidiendo, solo le revolotean por los lados a todo tiempo.

He visto a madres con diez hijos; lo que piensa esa madre, lo que pide para ellos mis hijitos.

¡Oh cuanto sufren las madres en su escasez!

Abasteced, abasteced, es mi solicitud hoy en día y siempre que se les ve.

Adórenle, alábenle, Él mi Hijo es el Rey acójanle en el corazón suyo.

Por este día acompáñense del recuerdo de Jesús en los suyos sus hermanos y atiéndanles como que

este fuera mi Real Hijo. Así deben amarse como que siempre conviven con su Dios.

Íntimos muéstrense al Padre, al Hijo y el Espíritu, bendición os doy por este día, alegrías varias y

fuerza que da Dios a los suyos, aciertos y lumbrera Santa envolverá sus corazones abatidos.

Que Dios permita que sus alimentos nunca falten a la mesa y que tengan a más para los suyos y para

aquellos que se crucen por sus vidas y piden pan.

María

14 de julio del año del Señor 2007

Bendición os doy la cual se hace extensiva a los que por Gracia oren. Soy Jesús en sus corazones me

encuentro fluye en ustedes el Espíritu de Dios.

Cada uno de ustedes tiene la posibilidad de ser Santo, de sentir la verdadera felicidad, la verdadera

alegría de los Ángeles y la única libertad.

Cuando dejen de llevarse tanto por los sentidos y placeres y en cambio perciban los llamados del

Espíritu, comprenderán entonces de lo que les hablo.
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Cuando puedan dominar su cuerpo equilibraran sus vidas porque el comer no es más que el

presentarte a orar ante Dios. Entonces ¿Por qué ansían comer y no ansían presentarse ante el Padre?

Los dominan las pasiones y yo los quiero ecuánimes y no en desorden.

Cuando aprendan a ver de frente las necesidades del cuerpo y las vertientes del Espíritu, serán como

yo; buscan imitarme, les doy la pauta.

No se trate de ser insensibles, no, hablo de valuar lo importante; lo realmente importante y duradero.

Su actitud ante la vida cuenta mucho porque si vives como esclavo de tu cuerpo vivirás acomplejado.

Sin embargo si ocupas tu mente y tu espacio en crecer y no aislarte, aprenderás mucho y tu cuerpo te

servirá en mucho. Pareciera que no logran entender la premisa.

Cuando por Fe te mueves acertaras al buen vivir.

Procuren aprender cada día que pasa, algo nuevo de sus hermanos, no se queden simplemente con

su conocimiento de igual manera sean asiduos al repartir sus dones.

No sean Flor de un día, aprendan a florecer siempre. Estoy en la Cruz, desde ahí me agacho y les

tomo de la mano suya, si me alcanzan, si ese es su deseo.

Envió saludos a todo el pueblo Cristiano.

Preferidos si tengo, no te cabrían estas líneas Esthercita para mencionarlos.

Quienes me echan porras son los primeros en mi lista, son consentidos y dime tú sino, si son quienes

más me aman.

A todos conozco, por todos me alegro y les llamo por este día a brillar (MT 13,43) vivan encaminados

al bien, al buen logro.

Los ama

Jesús

15 de julio del año del Señor 2007

María es mi nombre, buenos días hijos del Padre, soy su Madrecita del Buen Cielo. Les arropo

siempre, con laureles les envuelvo.

Buenaventura por hoy.

Alegraos pastorcillos pues el labriego tarda en llegar anden pues (Ezequiel 34,4) les envío a buscar

toda oveja perdida, no les halle fuera de lugar el Padre y dueño de todo terreno.

El libertador es mi hijo quien hurga en sus corazones abatidos y les da esperanza, fe y les ama.
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Ya por estos días hasta la semilla han de preparar para sembrar no se apuren pues mi hijo sigue

sembrando la buena semilla, les corresponde a ustedes como buen pueblo de Dios acoger esa semilla

y abonarle buena tierra para que enraicé, agarre bien y de fruto en la “parcela”.

Ayuden hijitos míos a llevar esa palabra que los llama a Jesús, quien los salva, los educa en la palabra

del Padre quien les llama a toda hora para que no se pierdan mas. Localicen el camino de los que se

han desviado y a comenzar, que dentro del camino nunca es tarde.

Felices aquellos que escucharon la Palabra del Padre, disponen de un lugar en su reino.

Los ama

María

Visión del domingo 15 de julio del 2007

En la misa del Domingo después de la consagración escuche a mi Señor decirme – ven te mostrare

algo- estaba de rodillas con los ojos cerrados y con los ojos del alma pude apreciar la entrada del cielo,

no se me permite ver a mi Señor solo a mi derecha vi. Una gran estructura con arcos altos y delgados,

eran muchos y mi Dios me dijo- Es el recinto de los Ángeles, pero ven pronto debo mostrarte- entonces

pude ver un gran río que corría de izquierda a derecha, me encontré muy cerca de él (río) y pude

observar, como fluían las almas, unas salían y entraban a esta estancia pero vi. Solo a pocos, La

mayoría seguía el cauce. Entonces me dijo Jesús Santo- mira, observa que tan pocos se bajan, la

mayoría aun no esta preparada para entrar al Cielo y se siguen pues saben que aun preparados no

están.

Oren Gu – me dijo- oren mucho por sus hermanos para que entiendan, que comprendan, que preparen

su caminar que los conduce irremediablemente al Río de donde serán sacados para permanecer con

Dios.

Eso fue lo que se me permitió ver con mis ojos del alma, no pude apreciar mas, pues mi señor pronto

me llevo al Gran río.

Hilda (Gü)

Lunes 16 de julio del año del Señor 2007
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Buen día tengan  hijos soy su señor Dios y Padre.
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mayoría seguía el cauce. Entonces me dijo Jesús Santo- mira, observa que tan pocos se bajan, la

mayoría aun no esta preparada para entrar al Cielo y se siguen pues saben que aun preparados no
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¿No ustedes mismos proclaman que Dios es tan grande, tan grande que no lo pueden abarcar y tan

pequeño que nadie puede estar debajo de Él? Entonces ¿Por qué se admiran cuando me pueden ver

a su estatura y comunicarme con ustedes a quienes amo?

Yo les amo y no me he de cansar de decíroslo.

Si el estar solo en realidad no es difícil, la prueba viene al estar acompañados ¿que tanto se aman o

solo se soportan? – si es que se aman tanto; lo cotidiano haced fácil con la oración y buen trato a sus

hermanos.

Difícil es querer mantener la mente quieta, ahora pregunto a ustedes ¿Por qué quieren ordenar a la

mente de sus hijos según quieran que se comporten o hagan? –cada cabeza es un mundo dicen, ¿no

es mejor conocer a sus hijos, comprenderlos y aconsejarles para su bien, que atarlos a sus órdenes

fijas, que molestan?

Gu, tu siembra consejos, gotéalos a diario que tarde o temprano dará fruto.

Mira, piensa en esas señoras grandes que de todo cocinan y sus recetas son una maravilla, ¿no

entonces de jóvenes que eran se fijaban en las recetas de otros para aprender?

El conocimiento a diario construye, otra cosa son los hábitos; lo que acostumbren, los aditamentos, el

extra que cada quien ponga en sus obras.

Cada uno y cada cual distintos son, se mueven.

Unos caminan rápido, y otros lentos caminan, pero todos aprendiendo van construyendo sus propios

templos.

Hoy como muchos días festivos es, cantan a María sin pecado concebida, le rezan de las Glorias la

mejor flor de María. Flor del Carmelo en donde nace la devoción Santa. El Escapulario ardiente de Fe

y Esperanza.

Son aditamentos de la fe, confíen en María quien los acerca al Hijo Amantísimo.

El escapulario es una herramienta que los consuma como Hijos de la Fe, del amor, de la comprensión,

de quien se sabe salvado por los brazos de la que fue capilla del altísimo.

Buena fe, esperanza de los que se saben salvados del pecado.

Alegría por este y todos sus días, reclinen sus frentes en señal de aceptación de la verdad y del amor

que éste su Dios os deja mediante la bendición Santa,  del Padre y del Hijo y del Espíritu.

Santísima Trinidad Soy.

Martes 17 de julio del año del señor 2007

Bendiciones abundantes al pueblo que llora, que sufre tal o cual tragedia, yo los salvo del hastío.

Soy Jesús; mi luz se extiende en todo momento a cuantos sufren, a cuantos lloran.

Pretextan ir a misa muchos por razones vanas, egoístas, se mofan y cuando sufren quieren agarrarse

del río que da vida y se lamentan, y quisieran volver el tiempo atrás para corregir sus pasos, llega la

crecida, se va y vuelven sus pasos a pecar.
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Dicen: nadie experimenta en cabeza ajena. Yo les digo; por aquellos que experimentaron y les fue mal

es que se conocen los refranes, por tanto escucha a quien da consejo de sabio y apártate de las

orillas. Así ningún viento te moverá y ningún río te arrastrara.

Toquen su corazón; si en tibio se encuentra, mejor es que lo sacudas y le muestres la misericordia del

Señor que como borbotones de lava ardiente purifica a su pueblo y lo prepara en buena tierra.

Ardientes corazones pido, sean luz que chispeante alcance a sus hermanos, amen esa arma el amor

diseñado está contra toda resistencia.

Amen suelten el amor de Dios empápense de su verdad absoluta. Sean fieles rechacen lo que se les

presenta en la bandeja de plata, adoctrínense de la buena regla, de la buena palabra.

Los mandamientos les rijan en todo momento para que aleccionados del Espíritu sepan actuar cuando

se presente a tu puerta un descreído y le puedas alimentar.

Hay quien escala pronto a los altares pues fijo tiene su deseo.

Hay a quienes mas difícil se les muestra el camino pues muchas pertenencias carga.

Descarguen sus valijas de egoísmos, mentiras, falsedades, descarguen sus trofeos de vanidades que

pesan mucho, alejen la pereza y ociosidad del paso, las cuales son como pantano que no les

deja/permiten avanzar.

Las virtudes no pesan; por el contrario, te empujan a llegar a tu meta.

¿Cuál es la meta?- El cielo.

¿Por qué? Para compartir con el Padre su Estancia.

Dios se da a todos los justos y a quienes se esforzaron grandemente para encontrar la Gloria, Dios se

da doblemente.

Rompe la puerta quien no porta la llave, mejor dense a su Dios que Él les protegerá, abran su puerta

del corazón y permitan a su Dios convivir con ustedes que Dios después les abrirá su Morada. Vengan

pues, no tarden.

Por las compuertas de las presas y al abrirlas brota el agua, al cerrar las mismas se agota, el vertedero

se cierra y se acaba. Dios es la vertiente que no acaba, no se da en goteros, se da abundantemente a

sus hijos que en Él confían.

Entra a esa vertiente que contiene a su Dios quien les cuida, vigilante para que no se salgan del

camino y se pierdan.

El venero Santo es Dios en su Trinidad Apostólica.

Les ama y recuerda siempre

Jesús
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18 de julio del año del Señor 2007

Los Ángeles de Dios les protegen Hijos míos, soy su Señor Dios, alegría porta el Espíritu del Padre

pues La Gloria se abre recién para muchos.

Te perderías mi bien si te hiciera ver lo extenso de mi Gloria y no es porque no tengas capacidad para

entenderlo, sino que tu mente arrastraría tanta pregunta que hoy no puedo mostrarte/contestarte.

Todo a su debido tiempo se muestra probaditas de mi Gloria, muestra Jesús a los Santos y personas

que como tu me sirven.

Mi amor les comparto les lleno con mi amor, probaditas es pues del Gran amor que sentirás acá

conmigo.

El mundo, Tierra es como una llanta que sin freno va de bajada, aquellos que oran y me sirven

componen su marcha; pero ¿qué tanto vuelo a dado la marcha? ¿Hasta dónde llegaran mis hijos con

sus tropelías?

Es muy sencillo, más que sencillo para mi atraparla, pero en el tirón desbocaran muchos y caerán al

vacío sin remedio ya.

Con cuidado he de hacer avisando y mostrándoles el camino de la Fe.

Yo salvare a quienes se los he prometido. Sí, veré por aquellos que encomendados van. Caminan por

el espíritu.

Enjugare sus rostros y caminaran conmigo.

Cuantas gracias depositare en ustedes para que su caminar sea limpio, sincero, fiel, acompasado.

Muchas, muchas he de darles.

Fieles míos.∞

En la tarde.

Soy María Virgen del Perpetuo Socorro.

Hijos míos llueven gracias para ustedes de parte de Dios vienen. Arropo a mis hijitas que sufren, a mis

hijos les aliento a seguir amando, el amor no es fácil para muchos, es preferible dejar de intentarlo,

solo es que en realidad, no se les ha enseñado a amar correctamente, si una pareja se entrega por
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Mi amor les comparto les lleno con mi amor, probaditas es pues del Gran amor que sentirás acá

conmigo.

El mundo, Tierra es como una llanta que sin freno va de bajada, aquellos que oran y me sirven

componen su marcha; pero ¿qué tanto vuelo a dado la marcha? ¿Hasta dónde llegaran mis hijos con
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vacío sin remedio ya.
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Muchas, muchas he de darles.

Fieles míos.∞

En la tarde.

Soy María Virgen del Perpetuo Socorro.

Hijos míos llueven gracias para ustedes de parte de Dios vienen. Arropo a mis hijitas que sufren, a mis

hijos les aliento a seguir amando, el amor no es fácil para muchos, es preferible dejar de intentarlo,

solo es que en realidad, no se les ha enseñado a amar correctamente, si una pareja se entrega por
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amor, sin vanidades, ni egoísmo, triunfa; cuando los dos deseen darse no habrá rompimientos, pero

les duele darse a sus hermanos de lleno, porque piensan más en ustedes mismos.

Cuando aprendan a amarse, valoraran el tiempo que Dios les ha dado para hacerlo. Los pleitos son

como los nubarrones, no permiten ver el sol., que el sol se muestre.

Apaguen su ego y lucirán sus virtudes, pero ¿Cómo comenzar cuando ha sido una crisis, un

rompimiento?

Revalúen ese amor dentro de su corazón al que tal vez no le han dado lo que merece, lo que solicita.

¿Son felices? Si son felices viven y una sonrisa en su rostro lo muestra y si son felices podrán ayudar

a otros a serlo. ¿Son infelices? ¿Cómo entonces pretenden compartir el amor? Si no lo sienten.

Sientan el amor duradero que viene de Dios, estudien el amor desde la creación de todas las cosas

¿Cuánto os a amado Dios y no aprenden?

Instrúyanse para ser receptores del Gran Amor que Dios deposita en ustedes a través de sus

maravillosas obras. Solo despierten ese amor que duerme en ustedes, entonces aprenderán a amar

sin reproches.

Vivan su día felices y compártanlo con quien los rodee, en ese instante su vida está llena de

momentos, amen siempre y se les hará habito, cuando menos lo esperen estarán recibiendo el amor

de Dios por todos lados, cuando aprendes a amar así. Lo perdonas todo y siempre hay comienzos.

De aventuras esta llena la vida. Busca que en tus aventuras siempre brille Dios, el Padre y Él te hará

brillar con los que te aman.

Les ama en el Señor

María

20 de julio del año del Señor  2007

Dadme de comer, dadme de beber y serán saciados.

Obras de misericordia Esthercita.

Soy María Virgen Madre de Jesús, quien se haya planeando para el Padre.

¿Cuándo le verán tus ojos? ¿Caminara con ustedes en el día amargo?

Como la luz no se esconde en las tinieblas, así el Redentor brillara con intensa luz y caminaran con Él

en el día aciago.

No os preocupéis de más por lo que no merece preocupación, todo se arreglara prontito. Las estrellas

brillan aunque quieran pasar desapercibidas.
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Así como estrellas opacas quisieran brillar y su tiempo ya fue.

Las estrellas opacas son antiguas, sabias podría llamarlas.

Por querer comparar en los tiempos de Jesús Señor nuestro, los ancianos sacerdotes brillaban por su

inteligencia y sabiduría y cuando apareció de enredador de ellos, Jesús su luz los deslumbro, entonces

ellos quisieron sobresalir hablando y hablando cuestiones Santas, y mi Hijo humildemente los escucho.

La sabiduría no se trata solo de ostentarla, sino de saber utilizarla como favor/gracia del Padre a sus

hijos amados.

Así cuando a ustedes les pase sabrán demostrar cordura.

María

21 de julio del año del Señor 2007

Soy la Luz, Jesús soy, digo a ti y me crees, así los antiguos creyeron al Padre que está en los cielos y

penetra corazones. El asunto del Padre es por el que debes ocuparte, primero y Él te tendrá en su

amorosa mano y dime tu ¿Alguien que está en presencia del Señor a quien a de temer? Déjame

decirte, Dios debería ser tu principal y único temor, porque solo el decide para ti.

Por el mundo cambian las cosas; mas la palabra del Padre permanece siempre.

Ama a tu Dios y respétale, ese es el temor que debes guardar a tu Dios, el no amarle, el ofenderle, el

no seguir con tu hermosa encomienda Gu.

Caminaba un día por el centro de un camino, bajaba de hablar con mi Padre y un parroquiano me

hablo y me dijo:

¿De dónde vienes?

¿A dónde vas?

- vengo del Padre y voy al Padre, conteste.

Se quedo mirando perplejo mi rostro y dijo a mi – ojeroso te muestras y no habéis comido por días,

sucio estas, enfermo te muestras, sino te cuidas morirás. – yo sonreí tras de sí, me dije – sólo el Padre

sabe la hora, Mi Hora, entonces será el día y feliz partiré a su encuentro.

Nadie Esther se va antes ni después que lo decida el Padre, según sea para el que lo solicite o visite el

umbral.

Es como cuando las madres y padres van en busca de sus hijos en la hora del recreo para llevarlos a

comer y el niño entonces se le antoja irse ¿Qué le dirás? Aun no es la hora; responderán a El- Ella.

Ocúpense de hacer el bien a los que les rodean y con gusto partirán cuando sea la hora precisa que

les designe el Padre.
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Sí, hay quien se quiere ir antes, como los niños en recreo y los hay quienes aun no quieren irse del

jardín donde hay juegos.

Pues mi Padre que es el vuestro, sabe la hora precisa; por ello no teman y en El pongan/dispongan su

vida.

¿Alcancía llena? ¿Alcancía vacía? Abonen ustedes a esas alcancías que son sus hermanos en donde

ahorraran muchas obras que traerán ganancias.

Dios les pone delante suyo las obras de misericordia para que hagan, para que muestren el rostro de

Jesús quien les habla.

Hay quien no se deja ayudar por falta de humildad, pobre de aquel que necesitado dice: no gracias,

sabiendo en sus adentros la falta que le hacen los bienes ofrecidos.

Ustedes hijos míos vayan mas allá; den y no ofrezcan, den de modo que no se de cuenta el vecino de

enfrente, solo ayuden sin mirar atrás.

Yo repartí mucho porque Dios me daba mucho, así pidan a Él, el Padre les da para repartir.

Hijos míos, mis hermanos, amigos, parto ya en las letras por hoy, pero me muestro delante suyo

siempre.

Abran sus ojos del Espíritu y aprendan a conocer, aprendan a dar. Reconciliados irán por la vida si

ayudan. De igual modo si os ayudan recibid lo que os dan con beneplácito, diligentes y agradecidos.

No desdeñen lo que os dan.

Desprecien el pecado, sólo eso por hoy les aconsejo.

Su hermano

Jesús

Hijo del Padre por misericordia a sus hijos.

Tarde:

Hijita querida soy María tu Madre del Cielo por favor del Padre.

Dios me ha dado mucho más de lo que una mente humana podría desear.
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Grande, magnifico es Dios, no se compara a nadie, a nada. Deseos son cumplidos, gracias al Padre

que podemos ofrecer a El que todo lo tiene, sino un amor mayúsculo que alcance a tocarle la orla de

su vestidura.

Ámenle mucho porque mucho amor le deben, pues El les ama con amor infinito.

Quien entra en la senda del Padre a nada teme, porque por El es defendido.

Mucha maldad ronda por el mundo, apartarse de ella os digo que pasa ya el cordel del Padre y limpia.

Con el correr del tiempo se suman intrigas en contra de la Iglesia de quien los Gobierna en el mundo,

solo intrigas son nada más y se desbaratan por encomienda del Padre.

Padre corta el madero podrido para que no desbarranquen los demás.

El leño seco lo corta el sembrador. Dios Padre, Dios el Hijo, Dios el Espíritu, son fuertes, invencibles,

acorazados van, no hay quien los mire a los ojos y no tiemble y no huya.

Dios Trinidad se hace pequeño para deleite de sus hijos, Dios Trinidad sufre para acompañarnos en

nuestros pesares.

Dios trinitario se ofrece como sacrificio  a los suyos para que no pequen más.

Dios Trinidad Santa se muestra delante de quien desea.

Dios Trinidad ayuda siempre, oye a su pueblo quien lo necesita.

A El todo el amor de su pueblo, a El todo el honor y la Gloria por siempre, eternidades.

Dios Trinidad sana y salva.

Millonésimas de segundo es el tiempo que Dios ocupa en restaurar lo dañado por el mismo hombre.

No existe la quietud porque todo se mueve al vaivén de Dios.

Hijitos míos en presencia del Señor todos le adoran, nadie es atrevido, todos le respetan y esperan sus

encomiendas. Amor grande le tienen los moradores del cielo al señor.

Respeto conjunto a la Santísima Trinidad.

Los que desconocen son impertinentes, los que saben, se alistan para adorar al Padre.

Los ama

María
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encomiendas. Amor grande le tienen los moradores del cielo al señor.

Respeto conjunto a la Santísima Trinidad.
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22 de julio del año del señor 2007

Resurrección, meditémosla Gu, hermanos todos.

Soy Jesús hoy les invito en donde quiera que estén a meditar en la resurrección del Señor.

¿Por qué Dios permite que resurja de entre los muertos?

¿Por qué Dios les da tantas oportunidades para que crean que Jesús es el enviado por Dios?

¿Por qué tres días para volver?

La resurrección es una verdad verdadera, no falsa, por lo tanto no pudieron echar por tierra el hecho,

evento que en esos días espantó a muchos, porque se pensaba que regresaría a vengarme, lo cual no

fue así. La Doctrina Cristiana se basa en este hermoso hecho que es acompañado por Pentecostés.

¿Por qué me envió el Padre? – para salvarlos.

Nadie dijo que seria fácil, por tanto el plan del Señor esta hecho para salvación de todos.

Dios no busco alabanza ni demostrar sus poderes, con el hecho de la resurrección, solo es que el

Padre invencible es y un hatajo de seres que desprecio al Hijo no acabaría con la Misión que más

adelante se daría/ llevaría a cabo por el mundo.

Una sola fe, un solo Señor.

Dios es compasivo, y desde tiempos antiguos les hizo saber por medio de los profetas que vendría el

que surge de la Luz que es la Luz.

Dios en ustedes. Salva el Señor a sus hijos todos llenándoles de Luz, quitando las tinieblas de sus

ojos.

Martirizado fue el Hijo a causa del Padre, por hacer las cosas bien en terreno vano. Enviado para

salvación en medio de llantos y tormentos. Por amor al Padre amó a los hijos y por ellos murió, Vivió y

se levanta con el Padre en su misma Gloria y con el Espíritu surgió de entre los muertos.

¿Qué había dejado Jesús al tercer día que volvió por él?

- Su cuerpo Sacrosanto sin mancha que le permitió no contaminarse con el hastío del hombre y

aunque fue hijo de hombre, prevaleció su divinidad.

Ejemplo les dio el Padre del camino a tomar, ejemplo con María la Madre quien proviene de Él y su

fidelidad la distinguirá por siempre.
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Uso no cuestionar al Padre acerca de sus tiempos, obediente soy.

Dios les ha permitido ver a los testigos. Quien confía de lleno en su Señor Dios y Padre, no se verá

abandonado.

A querido dejar huella mi Padre de que El vuelve por lo que le pertenece.

Degollado el Cordero, a la Aurora desprende luz destellante que se funde en el amor del Padre al hijo

y en su Espíritu. Un solo Dios y Padre.

Al que es adoctrinado por el Espíritu, las cosas del mundo no le llaman, están ahí como muebles faltos

de vida, ocupando espacios físicos pero el corazón no es llenado por esos objetos porque ahora la luz

ha penetrado en El y solo lo proveniente de Dios es alojado en su espíritu que humilde espera la

venida del Padre.

Hay mucho por aprender en las cuestiones Santas, se necesitaría ser sabio para tratar de

comprenderlas pero un corazón humilde y entregado a su Dios hace nacer la enredadera de la

Sabiduría y sus ojos se muestran inundados de llanto al comprender el amor de Dios que le llena.

Sumen esfuerzos por la fe, la esperanza, sean caritativos y alaben a su Señor y Padre.

Jesús los bendice.

23 de julio del año del Señor2007

Buenos días preciosa hija del Padre a la noche oscura le llega el amanecer, los ríos siguen su curso y

la mar embravecida espera.

Bendición al pueblo orgulloso de Dios, el orgullo no siempre se menciona con la acotación de miseria.

Estén orgullosos de pertenecer al pueblo de Dios quien ha hecho espacio para todas las naciones en

su Reino.

Soy Jesús llenando corazones vacíos de la nada llenándoles con luz Victoriosa.

Les he dicho acercarse a sus hermanos que no muerden. Pareciera frase graciosa pero a la hora de

encontrarse en el camino a un ser con ojos desorbitados por el alcohol o algún malestar droga o

demonio, les pensaran dos veces antes de tender la mano a él. Es naturaleza humana, no teman yo

estaré ahí en medio salvándoles.
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Entréguense por completo en fe y no temerán jamás, solo repítanse –“El Señor es mi salvación a nada

temeré porque Él está conmigo. El se muestra ante mis enemigos”- usen herramientas que os he dado

no hay porque temer; cuando el que viene a ti, dice provenir de la misma doctrina, es fácil

desenmascararlo solo sonríe a él/ ella y la devolución te hará saber que viene en paz o en guerra.

Si, es fácil ¿verdad mis hermanos? en la luz todo se ve, sean luz para el que vive en tinieblas.

Me tope un día por la calle a uno que aventaba mordidas a todo aquel que quería ayudarle pues traía

harapos y hedía desde lejos. Fue relativamente fácil para mí. Sólo le mostré un gran pan que se

abalanzo a tomar y comer, mientras tome de su brazo y limpie. Entendiéndose por limpiar de manera

profunda para salvarle del tormento que por dentro le sacudía y hacia dormir por fuera.

Hay cuestiones que no he dejado escritas, ustedes mismos van descubriendo.

La ayuda es mi Padre con su Espíritu yo vivo en mis pastores, como ven, somos un equipo infalible e

invencible, retornen pues a sus labores exitosas sabiéndose protegidos por la Terna.

Les ama

Jesús

Tarde:

Hijita soy María tu Madre del cielo.

Cuando se separan los hijos de la madre dolor causa a ella también. Yo acudiré a mis hijitos y les

traeré de la mano a mi regazo.

Dios tiene bien contado a su pueblo, sabe bien quien se ganara y a quien se perderá. Y todo esto por

la lucha tremenda que existe para conseguir a las almas por parte del mal.

Dios es amor, calma, paz, gobierna sobre todo corazón, pero las pasiones que atrapan a los hombres

y los exterminan son causantes de la perdición.

Usan decir que “pronto se acostumbra uno a lo bueno” refiriéndose a los hijos, vendría bien a ustedes

acostumbrarse a las bondades del Padre que descienden a través del Espíritu.

Dejad de llamad al dinero bueno, dejad de llamadle así, sean obedientes de su ministerio de su

doctrina, sean humildes, alejen la soberbia, el egoísmo y apréstense a la ayuda del hermano. No es mi

gusto regañarles hijitos míos pues les amo tanto que no deseo ver sus ojitos cabizbajos, sólo abran

bien sus ojos y alejen al tentador, crean en el Evangelio, en Jesús que predijo lo que acontecería en

los últimos tiempos y por eso oren juntos y cantemos las alabanzas al Señor para alejar del todo a

quien quiere hacedles pecar. Jesús es la luz que les salva del tropiezo.
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Levantad sus corazones y clamad a una voz Gloria al Padre y Gloria al Hijo y Gloria al Espíritu Santo.

A la plaga la exterminara Dios, tengan fe, oren juntos en familia a la Santísima Trinidad

Los ama

María

24 de julio del año del Señor 2007

Bendecidos por Dios, buen día Gu, soy Jesús el Redentor.

Tómense del árbol que da vida, busquen su espacio, mas no desbanquen a nadie, para cada uno hay

lugar en mis brazos.

Mordaza lleva a quien no dejan expresarse. lo que digo a ustedes es que si se callaran un poco,

escucharían a sus hermanos más y pondrían más atención a las necesidades que aloja el corazón

suyo.

No hablo de quejas, hablo de que harían bien en contarse entre ustedes las alegrías del Espíritu.

Está bien si a cada cual le dan su turno.

Eso es lo que vengo a decirles, no sean acaparadores de atención, dense a sus hermanos en habla y

en escucha.

Yo les dirigiré si me lo permiten.

Que la paz del Buen Cielo descienda a ustedes los oradores del Padre.

Les ama

Jesús

A todos los jóvenes que cumplen años, yo les saludo y envió mis Bendiciones por este día y el día de

mañana.
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lugar en mis brazos.

Mordaza lleva a quien no dejan expresarse. lo que digo a ustedes es que si se callaran un poco,

escucharían a sus hermanos más y pondrían más atención a las necesidades que aloja el corazón

suyo.

No hablo de quejas, hablo de que harían bien en contarse entre ustedes las alegrías del Espíritu.

Está bien si a cada cual le dan su turno.

Eso es lo que vengo a decirles, no sean acaparadores de atención, dense a sus hermanos en habla y

en escucha.

Yo les dirigiré si me lo permiten.

Que la paz del Buen Cielo descienda a ustedes los oradores del Padre.

Les ama

Jesús

A todos los jóvenes que cumplen años, yo les saludo y envió mis Bendiciones por este día y el día de

mañana.

Copyright © 2010 Ten Fe!

24

Levantad sus corazones y clamad a una voz Gloria al Padre y Gloria al Hijo y Gloria al Espíritu Santo.

A la plaga la exterminara Dios, tengan fe, oren juntos en familia a la Santísima Trinidad

Los ama

María

24 de julio del año del Señor 2007

Bendecidos por Dios, buen día Gu, soy Jesús el Redentor.

Tómense del árbol que da vida, busquen su espacio, mas no desbanquen a nadie, para cada uno hay

lugar en mis brazos.

Mordaza lleva a quien no dejan expresarse. lo que digo a ustedes es que si se callaran un poco,

escucharían a sus hermanos más y pondrían más atención a las necesidades que aloja el corazón

suyo.

No hablo de quejas, hablo de que harían bien en contarse entre ustedes las alegrías del Espíritu.

Está bien si a cada cual le dan su turno.

Eso es lo que vengo a decirles, no sean acaparadores de atención, dense a sus hermanos en habla y

en escucha.

Yo les dirigiré si me lo permiten.

Que la paz del Buen Cielo descienda a ustedes los oradores del Padre.

Les ama

Jesús

A todos los jóvenes que cumplen años, yo les saludo y envió mis Bendiciones por este día y el día de

mañana.



Copyright © 2010 Ten Fe!

25

26 de julio del año del Señor 2007

Bendición os doy por este día, soy Jesús la voz suplicante que os salva.

Escuchad hermanos míos lo que os voy a decir:

“no por mucho madrugar, amanece más temprano” dicen-gustan decir, yo os digo madrúguenle a la

tentación para que no os agarre desprevenido, atentos estén a toda acechanza del enemigo que

tiende sus redes por donde caminan los buenos hijos de Dios.

Ahora yo os digo, amanezcan en su Dios, orando, alabándole y síganle durante el día, que sus pies

caminan, para cuando se presenten ante el Señor su alegría sea el no sentirse culpables.

Si ya os he dicho, seréis tentados, no sé porque a algunos los toma desprevenidos.

Desempolven su cabeza y escuchen atentos cuantas veces deberé llamarles para que escuchen lo

que les pide su Dios.

No desaprovechen sus días, oren que se les hace tarde ya.

Como quiera se los digo y se desentienden quienes prefieren ser sordos.

Les llamo a contenerse del actuar pecaminoso, sean como los Ángeles inmunes al pecado ¿pido

mucho? ¿Cuáles son sus alegrías entonces? Desenmascaren sus deseos y conviértanlos en alegrías y

no se les mostrara difícil el camino.

Les amo tanto mis queridos pastores, mis amadas ovejas.

Sean luz para sus hermanos llenándolos de amistad, que se refleje en esperanza, no sean tullidos en

palabras y en obras, refórmense en el propio evangelio, enriquézcanse. Sean fieles a su Dios quien les

llama con amor integro y sublime a su Patria.

Les ama

Jesús

26 de julio del año del Señor 2007

Alegría de los Ángeles.

Soy María Bienaventurados lo que sirvan al Señor su Dios. Hijita, alegría siento al ver a mis hijos

postrarse – reverenciar al Padre.

Quien procura las cuestiones Santas, aprende de ellas y no será engañado con facilidad.
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Les pido que oren siempre, pues la oración provoca paz, apaga ansiedad. Oren también por sus

hermanos Sacerdotes y religiosas, misioneros por los enfermos y miserables, oren porque la juventud

no perezca, que sean virtuosos por la humanidad, oren.

Recuerden orar por las almas de tantos abandonados de preces. Oren hijitos a Dios para que les sea

permitido conocer el orden de los tiempos, de saber distinguir los llamados de nuestro Padre.

Oren por los que perdidos del camino se encuentran y no pueden apreciar la luz del Evangelio, que es

la claridad perfecta, la caricia que nuestro Padre Dios a legado para Bien del Reino.

Preciso es que la Iglesia los invite a orar, sus pastores no piden ya mucha oración, han abierto

demasiado sus brazos amorosos y no aprietan ya, dan hilo, les sueltan a sus ovejas y no vuelven. Les

llamo mis hijitos a que no se olviden de la oración que infunde el deseo de Santidad. Sirvan al Espíritu

no solo a la carne.

No dejan ya tareas de religión mis niños desamparados se encuentran cuando entran a la

adolescencia.

Van cambiando los tiempos, los años se han llevado las buenas costumbres, la Gran Orbe es culpable

por desenfadar en lo importante.

¿No os parece que lo mágico de sus cuentos toma mayor atención en los hombres y niños que la

palabra del Padre a sido desplazada a otro nivel?

Hijitos, alegría siento por los que en primer término está-tienen a su Dios. Los otros mis hijitos que

ilusionan con mundos fantásticos o hechicerías ¿cuándo aterrizaran y tomaran el camino que les a de

corresponder?

Soy María de Guadalupe, la Virgen y Madre de mexicanos y de quien me adopte como tal.

Su Madre soy, no tiene nada de raro pues, que me ocupe en mis hijos y redoble mis esfuerzos para

satinarlos con polvo oro caído del cielo para que brillen y no se pierdan en esa oscuridad de la noche

que ya termina por voluntad del Padre.

Su Madre les ama a todos

María.

Cd. Valles, SLP a 28 de julio del año 2007 en los tiempos.

Los que sufren, los que lloran, yo me ocupo de ellos y les traigo aprisa la felicidad.

Soy Jesús Hijo del Padre, el Padre está en mi y yo estoy en Él.
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Los dos con el Espíritu somos una misma Gloria. Que no os ocupen pensamientos vanos de querer

saber quien fue primero, o quien es mas importante ya se los he dicho, el más pequeño será grande

en el Reino de los Cielos y el ultimo será primero, entonces ajenos hijos de la iglesia se molestan en

esas premisas de quien gobernara el Hijo o el Padre.

A quien ofrendaran sus cosas es bien y mas que sabido que Dios es único e irremplazable. Yo como

su Hijo y mismo Dios les mostré el camino y no os hemos dejado desamparados. Llega el Espíritu

compartiendo los mismos dones provenientes de Dios y dados al Hijo.

No hay mucho que aclarar ni que decir, si testigos fueran dirían verdades y aquí la única verdad es

Dios en su Trinidad y desde el principio de los tiempos se os dijo y hablo del Espíritu y del Hijo la Luz.

Quienes busquen decir las cosas diferentes a lo dicho son NECIOS, MAS QUE NECIOS pues se

piensan sabios y lo único que encuentran es negar la única verdad. En la Resurrección esta la

respuesta a tantos necios.

Hay Orden Divina son cuestiones que entenderán cuando les sea el Cielo.

Se les hará ver la verdad a ellos, los analizadores, los críticos a los que les es difícil concebir la

Trinidad Santa.

No, no se perderán si han llevado su vida con orden y ayudado al prójimo.

Una enseñanza muestra Dios a sus hijos por los tiempos aunque separados por milenios estén. Dios

hace descender su verdad a quien el place.

No encontraran diferente mensaje si es proveniente de Dios, porque el mismo que dio a Abraham y

sus descendientes es el mismo que hoy deja caer sobre vosotros, con la única finalidad su propia

salvación; todo esta resumido en el nuevo mandamiento: amarse todos, como Dios les ama.

El universo es basto, llueven candiles aquí, allá, se mofan algunos que piensan ser los únicos en tan

Gran Espacio, se mofan os digo de los que han sido testigos de inteligencias extraterrenas.

Son puros locos dicen. Bien, yo os digo, de sobra tienen trabajo, ya ocúpense de los suyos, sean

felices hijos del Padre.

Y si un día te asomas a las estrellas y ves pasar un astro, piensa en la grandeza de Dios que todo lo

puede, y si un plato encendido se atraviesa a tu paso, déjale ir y sigue tu camino.

Caminen en paz con la inmensidad del Orbe y su vida se pasa y ya llegan y ya marchan, al paso de su

Dios y Padre.

No es que les hable velado, les hablo en claridad, ya comprenden, sean humildes no quieran conocer

todo cuanto no cabe en su mente.

Que Dios mi Padre les aliente siempre y con su amor sea verdad Santa.

Jesús
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Bienaventurados los que callan y no blasfeman al Cielo. De ellos hay muchos en la Patria con su Dios.

Soy María, hijita si no saben mejor que no contesten sus propias dudas ya les he dicho, dudan y feo

rostro portan, crean la palabra de su Dios, no le ofendan.

Si se enojan con su Dios, que les esperara. Dios está de su lado Él ama, su amor es fidedigno, Él

desea solo el bien para los suyos, dense a su Señor quien les ama. Hijitos míos, hijitos de mi corazón,

no alojen rencores dentro de sí, perdonen y se sentirán mejor.

A mis hijos Sacerdotes les escucho cando a solas se encuentran, piden Paz.

Ellos escuchan a mis hijitos en sus confesiones y ya perdonan en el nombre de Dios.

Los problemas en la vida son muchos troncos en el camino, los cuales saltas o desvías, no permitan

que uno de esos troncos ponga tope a su caminar.

Fórmense una lista de objetivos por cumplir antes de llegar al Padre que está en los cielos.

Dicen: “No den ni todo el amor ni todo el dinero” hijitos es mejor amar totalmente a tu Dios y de ese
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Soy su Dios, su Padre de los Cielos y Señor de lo que es.

Noticias os traigo del Reino, se da admisión al Reino en estos días, María Santa hace arreglos, sus

Ángeles que he puesto a su derecha observan a quien solicita y hacen las preces necesarias para

dicho acontecimiento.

Las oraciones de los Ángeles fructíferas son para los que saldan cuentas (pagan su condena).

Siempre entran almas al Buen Cielo y solo en estos días se hace fila para entrar.

Como me gustaría que en todo tiempo surgieran filas de quien se ha preparado bien. Se les llama

indulgencias en su orden.

Su madre la Reina María es incansable, buena luchadora y aboga por ustedes siempre y por estos

días sonrisa plena muestra.

José Santo y su cuadrilla hace las veces de Contador.

Les cuento lo anterior para que procuren la oración siempre y así no tendrán que hacer lista de espera.

Sus preces por hoy se escuchan y multiplican para alcanzar con ellos el perdón de sus pecados.

Que imposible les parece que Yo Soy su Dios se tome estas molestias inverosímil para muchos.

Decidme ¿qué haced vos por sus hijos, sus hermanos, por sus conocidos con quien conviven? ¿Qué

haced por su salvación? ¿Que haced por la vuestra? Es sencilla la respuesta al porqué tomarse la

molestia pro estos hijos míos. – les deseo compartir mis riquezas, mis aposentos, mis plazas, mis

riachuelos. Deseo que la Paz en vosotros les llene cuando a mi lado se encuentren y no sucumban al

vacío.

Y no es molesto para mí acercarme a mis hijos que me aman y piden.

Desgracias bastas por el mundo, penetra el mal en sus orejas y escuchan, hacen el mal y no conciben

que el Bien todo Bien penetre en su corazón no me abren la puerta ¿Como les salvo?

¿Cuánto temor les hace falta para abrirse a su Dios? Si lo hicieran por gusto que complacencias

sentirían.

Los Ángeles de María se muestran para los suyos que se han ido y que aun no llegan a mis ansiados

brazos.

Les ama

Dios Trinidad Santa.
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Soy Jesús y os bendigo para que nada os pase y sigan de frente el camino sin nada que temer, pues

Dios camina con ustedes.

Lloran cuando fuera de su alcance esta la solución, yo os consuelo y aplico generadores a su vida.

Generadores de alegría que les permitan vivir en paz y bien.

Lo he dicho en varias ocasiones no soy Hilda, Soy Jesús, Hijo del Padre a quien se le ha permitido

descender en Espíritu a los Hijos del Padre.

Quise avisaros a todos y mi Resurrección no basto, aun hay muchos que no creen, que no piensan la

verdad.

¿Por qué no creen? Falta de humildad, la soberbia, el orgullo los  tiene ensoberbecidos, ensordecidos,

locura portan porque caminan en la oscuridad, no les mueve su Dios para quererlo. Así Esthercita pido

todo el día que es, que dejen de ser sordos a la voz de su Espíritu, que les llama al perdón, al amor, a

la convivencia de seres.

No es que se me escape de las manos, dura lucha enfrenta el enemigo que los quiere para él. Su

lucha es prevenir la conversión y sus saetas de perdición las tentaciones son.

Gano muchos, muchos siguen perdidos a la fe, no he perdido, sigo guerreando por la paz, por el amor,

por la unión.

El bien prevalecerá, tened fe y confianza, sean mis aliados, no quieran abandonarme, síganme a pesar

de los golpes que aseste el malvado que por cada golpe yo daré una caricia y el mal no volverá a

tomarles desprevenidos.

Cierto es que cuando ves tus sueños troncados desvaneces, pero arma poderosa e invencible es la fe

que Dios les permite tener. Crean que en Dios tienen sus respuestas y Él responderá salvándote y

rescatando tus sueños por más lejanos que parezcan.

Tengan fe, soy Jesús su hermano de corazón-

No sufran, alístense para recibir lo que viene de parte de Dios su Padre, Señor y dueño.

Jesús

31 de julio del año del Señor 2007

Bondades os dé Dios nuestro Padre, mi amoroso Dios y Señor. Soy María de la Purísima concepción.

Hermanos son, ámense los unos a los otros, ofrezcan sus oraciones para bien del hermano y

permanecerán en la luz.
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Sean bondadosos  y serán virtuosos, portaran la alegría de dar sin esperar pago alguno, obedezcan la

Luz, el Salterio reciten, alaben al Señor su Dios quien es merecedor de todo amor.

Sean buenos hijos con el Padre del Cielo y de la tierra y de todo Orbe infinito.

Tranquilos esperen las bondades de parte de Dios descienden a los suyos.

Abran su corazón al amor de Cristo quien les asila en sus brazos.

Grande y poderoso acompañante os da Dios en su Espíritu que les aconseja y aleja del Peligro.

Caminamos también a los lados los Ángeles del Cielo y su Madre María, en mí caen sus desventuras

yo las aminoro con las oraciones, plegarias al misericordioso Dios.

Alejen dudas y sinsabores bien protegidos se encuentran.

Les ama

María
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